
 

 

Codognè, 30 settembre 2020 

Alle famiglie degli alunni  

della scuola primaria “C. Collodi” 

 

Oggetto: Avvio progetto “PEDIBUS” – A.S. 2020/2021 

 

Gent.mi, 

il "Pedibus" è un progetto di mobilità sostenibile, che permette ai bambini di andare a scuola a piedi. 

Si tratta di un'iniziativa che, oltre a far bene all'ambiente, coinvolge le famiglie, l’Istituto 

Comprensivo, il Comune e l'Ulss. Andare a scuola a piedi, in compagnia, giova al fisico e alla mente 

del bambino e lo aiuta a crescere in armonia. 

Lo scorso anno, a Codognè, abbiamo festeggiato i 10 anni del “Pedibus Codognè”, abbiamo da 

tempo 4 linee attive e vorremmo anche aprirne delle altre, accompagniamo più di settanta bambini 

sia in andata sia al ritorno da scuola per 5 giorni la settimana.  

Il Pedibus è ritenuto da noi tutti molto importante per i bimbi per il suo significato in ambito sociale 

ed educativo ma anche ambientale, soprattutto in questo momento particolarmente difficile: è infatti 

un ulteriore modo per gestire ed evitare possibili assembramenti all’entrata o all’uscita da scuola e 

contenere così la diffusione del contagio. 

Inoltre, vista la particolarità della situazione che stiamo vivendo, per gestire tutto in totale sicurezza, 

ogni accompagnatore verrà debitamente formato dagli operatori dell’Ulss 2. 

Venerdì 2 ottobre alle ore 20:30, presso la sala conferenze della Biblioteca Comunale “G. 

Ancilotto”, si terrà la serata informativa dedicata all’avvio del progetto per l’anno scolastico in corso 

contestualmente alla raccolta delle iscrizioni. 

Sarà inoltre l’occasione per chiedere il vostro supporto come accompagnatori per poter garantire 

la continuità di questa bellissima attività. Alcuni accompagnatori danno la loro disponibilità già da 

molti anni, qualcuno accusa giustamente un po’ di stanchezza e qualche altro non riesce a garantire 

una disponibilità continuativa.  

Abbiamo veramente bisogno di voi, di nuove forze, nuovi genitori, nonni, amici: persone fidate alle 

quali faccia piacere prestare una manciata di minuti per accompagnare i bimbi passeggiando e 

divertendosi con loro.  

 

Certi della vostra comprensione, ringraziamo anticipatamente per la disponibilità.  

 

Il Dirigente Scolastico   Gli Accompagnatori   L’Assessore all’Istruzione 

    Elisabetta Batini                 Jessica Masini 
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